



台湾でのトップセールス・西会津 PR イベント



11月24日から28日までの5日間、復興庁の福島再生加速化交付金を活用した「台湾インバウンドに向けた地域の魅力発信事業」の一環として、町長や町観光交流協会長などの関係者が昨年度に引き続き、台湾を訪問しました。

台湾旅行会社10社へ訪問し町のPR活動を行ったほか、台南市で開催した『「日本の田舎、西会津町。」ナイトイン台南』では、約60人がイベントに参加し、町の説明や郷土食などを楽しみました。町では、引き続き台湾インバウンドに向けたさまざまな対策を実施し、誘客促進に向け取り組んでいきます。

「日本の田舎、西会津町。」ナイト 2025 in 表参道



11月8日、東京都港区で「日本の田舎、西会津町。」ナイト 2025 in 表参道が開催されました。

本イベントは、町の地場産品を提供し、ふるさと納税の返礼品出品者と来場者の交流のほか西会津応援大使の皆さんによるトークセッションなどを開催し認知度の向上や関係人口の増加、移住者の増加などによる地域経済の活性化を目指すことを目的としています。

当日は130人の参加があり、来場した皆さんは提供された町の郷土食や町内産米・日本酒などを楽しみながら互いに意見を交わし、親交を深めました。

田崎スヂさん 百歳賀寿贈呈



11月23日、田崎スヂさん（長桜）の満100歳を祝う百歳賀寿贈呈式が行われ、大竹享副町長から賀寿の記念品が贈られました。

式では、スヂさんから「今日は多くの皆さんに集まつてもらいありがとうございます」と謝意があり、その後、親族を代表して次男の貞夫さんが謝辞を述べました。

スヂさんの長生きの秘訣は、くよくよしないこと・書物を読むことだと話していました。

佐藤ユキ子さん 百歳賀寿贈呈



11月25日、佐藤ユキ子さん（芝草）の満100歳を祝う百歳賀寿贈呈式が行われ、大竹享副町長からユキ子さんの長男 忠誠さんに賀寿の記念品が贈られました。

ユキ子さんの長寿の秘訣は、三食しっかり食べること・よく寝ることだそうです。

◆写真左から大竹副町長、忠誠さん、渡部副会長（町老人クラブ連合会）

西会津小学校 わくわくフェスティバル！

11月15日、令和7年度西小わくわくフェスティバルが西会津中学校の多目的ホールで開催され、児童たちはこの日のために練習を重ねてきた歌やダンス、会話劇などを堂々と披露しました。当日は、学年ごとに行われたステージ発表の後、全校生による合唱と閉会宣言があり会場に集まった保護者からは大きな拍手が送られました。



6年生・劇
「6年間の歩み～心に花を咲かせよう～」



西会津こども研幾塾 閉塾式



11月18日、西会津こども研幾塾の閉塾式が町役場で行われました。

参加した児童たちは5月の開塾以来、体験活動などを通じて町の歴史や文化・自然・産業について理解を深めました。

閉塾式では、半年間の活動内容をまとめ、班ごとに発表を行った後、五十嵐教育長から塾生自らが漉いた出ヶ原和紙でできた修了証を一人一人に授与しました。